

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahuwata'ala, karena atas rahmat dan hidayah-Nya Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk menyelesaikan pendidikan dan memperoleh gelar Sarjana Farmasi pada Program Studi Farmasi FMIPA UNISBA. Adapun skripsi ini membahas **PENGARUH PEMBERIAN JAMU PEGAL LINU MENGANDUNG BAHAN KIMIA OBAT (BKO) TERHADAP LAMBUNG DAN HATI TIKUS WISTAR JANTAN.**

Dalam penulisan skripsi ini Penulis telah mendapat banyak sekali bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membimbing dan membantu atas kelancaran penulisan skripsi ini, terutama kepada :

1. Pembimbing utama Penulis, Fetri Lestari, M.Si., Apt. dan pembimbing serta Penulis, Yani Lukmayani, M.Si., Apt. serta Hilda Aprilia Ernanda, M.Si., Apt. atas segala bimbingan, arahan, dan motivasi beliau Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ayahanda Penulis H. Endang, Ibunda Penulis Hj. Eras Rasmini, kakak tercinta Kokom Komariah; Otang Taryana, S.T; Yuyun Yuningsih, Amd; Iwan Setiawan dan; Dini Fatma Ernawati, atas segala kesabaran, doa, motivasi dan keikhlasan beliau sehingga Penulis dapat dengan sabar menyelesaikan

penelitian dan skripsi ini, juga atas segala bentuk dukungan moril dan materil beliau.

3. Sahabat Penulis Mira Liana, Anggun Sandita, Faty Ratna Sari, Alfi Fitriani, Zakiah Hilma atas kebersamaan selama menjalani masa perkuliahan, bantuan selama penelitian, canda, tawa, dan motivasi yang luar biasa.
4. Soni Sulaksono, Muhammad Dedien, Juliana, Annisa Intani dan Sahabat-sahabat Lab. Riset Farmakologi atas bantuan, kebersamaan, canda, tawa, semangat, kalian yang tak ada duanya, serta Laboran yang tanpa lelah membantu menyiapkan segala keperluan penelitian.
5. Yayan Sopian Saurie, beliau yang terus dan terus memberikan semangat, mengajarkan ketangguhan, dan kesabaran agar terus lakukan yang terbaik untuk penelitian dan skripsi ini.
6. Priesty Rachma Azizia dan Ariska Aprilia atas segala kebersamaan, perhatian, dukungan, dan semangat untuk menyelesaikan penelitian tepat waktu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih memerlukan penyempurnaan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, saran, pendapat, dan kritik yang membangun dari semua pihak sebagai masukan bagi penyempurnaan skripsi ini sangat Penulis nantikan.

Akhirnya, semoga skripsi ini dapat memberi manfaat dan menambah informasi untuk perkembangan ilmu dan teknologi di bidang farmasi.

Bandung, Ramadhan 1436
Juli 2015

Penulis